~ともに 豊かに~

大田原中学校 令和6年11月11日

文責:村上 大輝



☆中学校生活最後の起翔祭!

11月3日(日)、ハーモニーホールにて起翔祭が行われました。中学校生活最後の起翔祭のため皆が気合い十分で2週間前から本格的に練習に励みました。しかし、上手くいくことばかりではありませんでした。 合唱が完成しないのではないかという不安が生徒の中にもあったように思います。しかし、生徒達はお互いに気遣い、助け合って、日々の練習や生活を自分達で考え、行動しようとしていました。

そして迎えた本番。結果は見事「<mark>優良賞</mark>」。3-4の皆の思いや行動が結果に繋がったと思います。下の 写真にもあるような<mark>笑顔</mark>が印象的な起翔祭となりました。

この経験を糧に、残り4か月の学校生活を<mark>豊かなもの</mark>にしてほしいです。



~起翔祭を振り返って~

☆今まで「誰かのために」「皆のために」と練習したことがなかったけど、今年の起翔祭は色々な「~のために」の思いが込められた。

☆はじめの練習試合は心配になったが、本番は過去1番の出来だった。

☆努力すれば結果が変わることがわかった。

☆最後まで諦めないところが成長したと思う。

☆優良賞が取れて嬉しかった。

☆本気で取り組むことで、結果につながると思った。

☆「一体感」を出すことができた。

☆真剣にやれば、良い思い出になることが分かった。

☆自分が自信を無くしてしまったときに、友達がたくさん励ましてくれた。

☆練習風景・本番の様子

















目標に向かって一生懸命な姿や協力し合う姿に感動しました。 同じステージで合唱を聞けたことが本当に嬉しかったです! 3-4のみんな、ありがとう!

大田原中学校ありがとう運動推進中

